
平成29年12月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）新庁舎建設について ①新庁舎内の展示スペース設置について

（２）教育行政について ①竜川地区の仮称こども園事業計画の進展について

（１）自殺予防について
①自殺の現状について
②自殺防止対策について

（２）観光行政について

①四国デスティネーションキャンペーンの成果について
②五岳山空海トレイルについて
③ぼたんで町おこし事業について
④住宅宿泊事業法（民泊新法）について

3 金　崎　大　和 （１）農林行政について
①農林行政事務の合理化について
②直営農地の経営について

（１）行財政改革について
①職員のレベルアップ構想について
②職員の意識レベルアップ後の組織改革と職員数について

（２）都市計画事業について

①現在の都市計画事業とその後の計画予定について
②国道11号の片側2車線への拡幅工事について
③市道生野線について
④県道詫間善通寺線について
⑤県道詫間善通寺線（四国農業試験場関係）について
⑥筆岡幹線道路の新設について
⑦自衛隊赤レンガ倉庫の活用について

（３）土木行政について ①請願道路の基準について

（４）地方創生について ①地域が主役の地方創生事業について

（１）教育行政について ①中学校の選択制について

（２）福祉行政について ①特別養護老人ホームの入所状況について

（１）教育方針について

①小中学校での生徒間や対教師への暴力行為の現状と対策
及び今後の方針について
②不登校の現状と対策について
③子どもたちを守る取り組みについて
④低所得者世帯に対しての独自の支援制度について
⑤学校給食における食材の地産地消の現状と今後の方針に
ついて

（２）市税について
①本市における市税、国保税の最近の徴収状況と滞納繰越
額の状況と今後の対策について

4 大　平　達　城

宮　武　昌　史5

1 寿賀崎　　久

2 竹　森　千　津

6 内　田　信　吾
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6 内　田　信　吾 （３）市道について
①道路の陥没など危険な状態への通報状況と修繕などの対
応について

（１）商工行政について ①工業の振興対策について

（２）教育行政について
①子どもたちの貧困対策について
②地区公民館のトイレについて

8 安　井　一　博 （１）農林行政・総務行政について ①農地つきの空き家の転売・取得について

（１）総務行政について
①有権者の投票率向上の取り組みについて
 ・高齢者・障がい者の投票について
 ・期日前投票の宣誓書の署名について

（２）防災行政について
①災害対応型紙カップ式自動販売機の設置について
②県下水道事業を統一した後の水の確保・供給の取り組みに
ついて

一般質問は12月13日(水)の予定です。

7 川　向　　　武

9 大　西　富士子
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